

Bénédition du Calvaire – vendredi 17 novembre 2023

Madame le Maire,

Mesdames et Messieurs les élus,

Père Godefroy de Suremain

Chers adhérents,

Bonjour à toutes et à tous

Je vous remercie d'avoir répondu à notre invitation et d'être présents à nos côtés à l'occasion de la bénédiction du calvaire. Quelle joie d'être ensemble en ce jour.

Ce projet s'inscrit dans la lignée de ce que nous avons réalisé : le Chemin de croix, les fonds baptismaux, la pose d'un magnifique lustre et dernièrement le nouvel autel. Car protéger et restaurer notre patrimoine religieux est bien l'objet de notre association.

Sans vous toutes et tous, tout cela n'aurait pas été possible..!

Ce calvaire marque l'entrée du Breuil, il est un élément du patrimoine Brogelien, comme l'église, le château, le chenil. Ils font tous partie de notre paysage quotidien et nous en sommes fiers.

En tant que présidente de l'AREB et représentant tous les membres de l'association, je peux témoigner en notre nom à tous de la joie que nous procure la bénédiction de cette nouvelle croix. Et je sais que nous partageons cette même joie avec toutes celles et tous ceux, pour qui les croix de village revêtent une importance patrimoniale et spirituelle.

Madame le Maire, lors d'une rencontre dans votre bureau en 2018, je vous ai parlé de la croix et du Christ, en mauvais état. Au nom de l'AREB, j'ai sollicité votre soutien pour pouvoir engager le projet de restauration.

Après concertation avec votre équipe, vous avez répondu favorablement à notre demande, indiquant que la commune prendrait en charge la croix et son installation, l'AREB prenant en charge le Christ.

Nous vous remercions chaleureusement Madame le Maire ainsi que l'équipe municipale de votre engagement. Sans le soutien de notre municipalité, nous n'aurions pas pu réaliser le projet global de restauration. J'en profite également pour remercier le service technique de la mairie : Madame Languinier, Monsieur Radzi et Monsieur Guillemain.

Je tiens également à remercier le père Godefroy pour sa bienveillance, son aide et son soutien.

Permettez-moi aussi de saluer et de remercier Jacques pour son implication, son suivi régulier avec SOS Calvaire. Bernard et Liliane, merci d'avoir pris en charge la livraison du Christ, qui a pris pension chez vous!... (vous étiez protégés).

Merci également à nos deux Monique, secrétaire et secrétaire adjointe de l'AREB.

Je tiens en ce jour à remercier une paroissienne qui veut rester anonyme, et qui fleurit la croix régulièrement, elle se reconnaîtra..!

Enfin merci au conseil d'administration de l'AREB et à tous les adhérents.

Je vous invite à prendre le verre de l'amitié dans la salle de l'ancienne mairie.

Je cède la parole à Madame Le Maire.

Merci !